



## れんげだより



令和7年5月発行

さわやかな風に、暖かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節となりました。進級・入園から一か月が経ち、新しい生活にも少しずつ慣れてきたれんげ組さん。今月も様々な活動を通して保育士やお友だちと一緒に楽しみながら取り組んでいけたらと思います。



### 4月のれんげ組の様子

4月に進級して、新しいお部屋・先生にドキドキワクワクのれんげ組さん。新しい玩具にも興味しんしんで、毎日”何して遊ぼうかな～？”とお部屋の中でも自分の好きな遊びを探して、それぞれに楽しい時間を過ごしておられます。

7日にはバスに乗ってあすなろ保育園に行き、春の交通安全指導教室に参加しました。おまわりさんのお話をよく聞いて、横断歩道の渡り方を教えてもらいました。バスに乗ってのお出かけも新鮮で、外を眺めたりお友だちと一緒に楽しく会話をしながら楽しみました。

また初めてのリズムdeボールあそびや英語あそびもありました。リズムdeボール遊びでは音楽に合わせて踊ったり、ボールを使ってバランスをとって遊びました。英語あそびでは自己紹介や挨拶の仕方を教えてもらいました。どちらも初めての活動でしたが、目を輝かせながら、取り組んでおられましたよ。

今月も様々な活動や遊びを通して、楽しく過ごしていきたいと思います。



《今月の保育のねらい》  
○春の自然物や生き物に親しみを持って関わる  
○自分の思いを言葉で伝えたり、お友だちや保育士の話を聞いたりし、  
伝え合う喜びを感じる



### ★お知らせとお願い★

○今月のお弁当の日は19日(月)です。

○体操あそびは13日(火)と15日(木)です。

15日(木)は8:45までに登園して頂きますようお願いいたします。

○ハンカチはポケットに入れて過ごしています。大きめのポケットがついているズボンにされますとお子さんがハンカチを入れやすいと思いますので、ご協力お願いいたします。忘れた際は保育園のハンカチをお貸ししますので、後日洗濯したものをお返してください。





